
私には6歳になる娘がいて、3歳の頃から

チアダンスを習っているのですが、

私と同じく身体が硬く苦戦しています。

そこで、どちらが先に前屈で掌が床に着くように

なるか競争する事にしました。

まだ、指先もつかないほど

硬いので、果てしない

挑戦の様に感じますが、

娘と一緒に成長出来るよう、

『地道にストレッチを頑張ろう』

と思う、今日この頃です。

言語聴覚士

高田

9/26に「学習療法」について勉強会をしました。
学習療法を行うと、認知症高齢者の

表情が明るくなる・笑顔・意欲的になる等の
変化や尿意を取り戻す、会話が通じるようになる等

日常生活の改善に繋がります。
つまり、「その人らしさ」を取り戻すという効果です。

今回、スタッフ全員で実際に体験しました。
数字を並べたり、音読をしたり、計算をしたりと

課題があるのですが、とっても頭を悩まされました💦三野原病院では月に２回、歯科ミーティングを行っています。
歯科医師・管理栄養士・言語聴覚士の他職種で

入院患者様、入所者様（泯江苑）のお口の健康状態や

食事についてに話し合いをしています。

主に、ＶＦ（嚥下造影検査）の対象者の選出や、嚥下機能の低下が

みられる方を中心に、情報交換・共有の場になっています。

多職種でミーティングをすることで、

各々の専門知識を活用することができます。

そして、患者様に適した治療やケアが出来るように努めています。

入所者（泯江苑）の

情報提供（食事形態など）

や泯江苑から病院に

入院される方の情報提供

管理栄養士

ＶＦの提案や検査後の経過報告

病院から泯江苑に

入所される方

の情報提供

言語聴覚士

歯や口腔内に関する

（義歯や歯の疾患などの）

専門的な意見交換や治療の提案

歯科医師

今回のテーマは「運動会」です。
夏にお祭りしていた野菜たちが
10月では運動会をしていますね😀
種目は玉入れです。フレ～フレ～！！
赤組、白組両者ともに頑張っていますね。
皆さんも応援してあげて下さい🚩
結果はどっちが勝ったでしょうか？

歯や義歯
について

食事について

嚥下状態
について

患者・入所者


